



Symposium „Mitten im Arbeits- leben – trotz psychischer Erkrankung“ am 18.09.2012

Podium von links nach rechts: Frau Dr. Annetregt E. Schoeller, Bereichsleiterin im Dezernat 5 der Bundesärztekammer, Organisatorin des Symposiums, Dr. Udo Wolter, Präsident der Ärztekammer Brandenburg, Vorsitzender des Ausschusses und Ständigen Konferenz Arbeitsmedizin der Bundesärztekammer, Vorstandsmitglied der BÄK, Frau Dr. Cornelia Goesmann, niedergelassene Fachärztin für Allgemeinmedizin, Zusatzbezeichnung Psychotherapie, Prof. Dr. Wolfgang Gaebel, Direktor der Klinik und Poliklinik für Psychiatrie und Psychotherapie, Heinrich Heine Universität Düsseldorf



Auditorium



Podium und Auditorium bei der Diskussion



Wiebke Ahrens, Koordination Aktionsbündnis Seelische Gesundheit, Organisatorin des Symposiums



Prof. Dr. Wolfgang Gaebel, Direktor der Klinik und Poliklinik für Psychiatrie und Psychotherapie, Heinrich Heine Universität Düsseldorf



Frau Dr. Cornelia Goesmann, niedergelassene Fachärztin für Allgemeinmedizin, Zusatzbezeichnung Psychotherapie



Rednerin Dr. Annette Haver, Ärztin für Neurologie und Psychiatrie, Psychotherapie, Associate Coach DBVC



Prof. Dr. Peter Angerer, Direktor des Instituts für Arbeitsmedizin und Sozialmedizin, Heinrich Heine Universität Düsseldorf während seines Vortrags



Redner Prof. Dr. Andreas Weber, Facharzt für Arbeitsmedizin / Sozialmedizin, Leitung Medizinischer Dienst, Berufsförderungswerk Dortmund



Spannende Abschlussdiskussion bzgl. gelebter Kooperationsmodelle Betriebsärzte mit Hausärzten und Psychiatern, von links nach rechts: Dr. Georg von Groehling-Müller, ThyssenKrupp Steel Europe AG, leitender Betriebsarzt Dr. Hans-Peter Unger, Chefarzt des Zentrums für seelische Gesundheit, Asklepeios Klinik Hamburg-Harburg, PD Dr. Stephan Weiler, Betriebsarzt der Audi AG Ingoldstadt, Dr. Irmgard Spickenbom, Teamleiterin Sozialarbeit ThyssenKrupp Steel Europe AG, Duisburg